

Tagesordnungspunkt 7.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 23. April 2025

Empfehlungen der AG Verkehr - Umbenennung der Haltestelle Rheinufer/Adolf-Todt-Straße

Beschluss Nr. 0050

Der Magistrat wird gebeten in Verbindung mit ESWE Verkehr die Haltestelle "Rheinufer/Adolf-Todt-Straße/Nachbarschaftshaus" in "Rheinufer/Nachbarschaftshaus" umzubenennen.

Begründung:

Das Nachbarschaftshaus stellt eine bekannte Institution in Biebrich und Umgebung dar. Die dortige Haltestelle wird aber inzwischen in den Apps der RMV/ESWE/DB und in Ansagen der Fahrzeuge des Linienverkehrs nur noch mit "Rheinufer/Adolf-Todt-Straße" bezeichnet. Es wird gewünscht, dass das Nachbarschaftshaus wieder in der Bezeichnung der Haltestelle genannt wird.

-

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Klee Ortsvorsteher